

# La lettre du chœur

**Faire de la musique... ensemble,  
Chanter en chœur,**

**Tout un programme, toute une richesse...**

## De nouvelles voix

Elles sont plusieurs à fêter leur première année à l'EVVT et d'autres les ont rejointes ces dernières semaines, en particulier à la faveur de rencontres ou découvertes rendues possibles par les différents forums des associations organisés en septembre.



Nous sommes ravis de les accueillir, de leur souhaiter une chaleureuse bienvenue et de les assurer de toute la bienveillance des « anciens » pour aborder avec confiance le programme musical particulièrement technique de cette année !

## Côté de la saison musicale 2022-2023

Avec le concert de Béziers le 10 septembre, avec l'organiste Jean Dekyndt, titulaire des orgues, Clara Dewarumez à l'orgue de chœur et Bernard Soustrot à la trompette, la saison précédente a joué les prolongations pour profiter des rares occasions d'interpréter une œuvre pour chœur et 2 orgues.



A plus d'un titre, cette saison, d'une rare densité avec sa demi-douzaine de concerts en 12 mois, sans compter les diverses « animations » et activités associatives, restera dans nos mémoires de choristes ...

Démarrée par l'inauguration de la nouvelle Maison de Quartier d'Albi qui nous offre des conditions de travail optimales, elle nous a conduit vers de belles rencontres humaines et musicales. Tarn, Tarn et Garonne, Reading près de Londres, Carpentras et L'Isle sur la Sorgue, Béziers... avec des chœurs partenaires enthousiastes, des programmes musicaux merveilleux, et toujours accompagnés par des musiciens instrumentistes talentueux et généreux...

Oui, une année riche en musiques, en rencontres, en voyages et en expérience...



### **Ouverture de la saison 2023 - 2024**

C'est dans cette dynamique que le mois d'octobre ouvre notre nouvelle année chorale ponctuée d'évènements au caractère bien différent.

Selon un ordre chronologique, notre prochain rendez-vous avec le public sera le 11 novembre à Albi, pour commémorer, avec toute la ville, les 50 ans de la Maison de l'Amitié. Un réel plaisir pour l'Ensemble Vocal de la Vallée du Tarn de retrouver l'imposante cathédrale Sainte Cécile. Pour les amateurs de photos, ce sera l'occasion d'exprimer tout leur talent pour venir capturer l'émotion des choristes en profitant d'un décor exceptionnel en arrière-plan. Pour les amateurs d'orgues, ils apprécieront la virtuosité de Frédéric Deschamps. Pour les amateurs de chant choral, et c'est le but premier, nous déploierons tous nos talents pour que le public apprécie un programme de musique baroque particulièrement varié et festif.

Quelques semaines plus tard, nous nous retrouverons à Gaillac, le 19 décembre pour un concert de Noël donné à l'église Saint-Pierre avec l'Atelier vocal des enfants et le jeune Orchestre Occitania, dans un programme de musique baroque.

### **Verdi : notre fil rouge de la nouvelle saison**

C'est un projet ambitieux mais prometteur de belles émotions. A l'image de notre voyage à Reading qui fut le temps fort de la saison précédente, l'interprétation du Requiem de Verdi constituera notre prochain défi, défi mais que nous ne relèverons pas seuls. En effet, il s'agit d'une coproduction qui mobilise 5 chœurs, 5 départements, 3 chefs de chœur, 1 chef d'orchestre avec ses 70 musiciens.

Pourquoi ce fil rouge ? C'est parce que la préparation de cette œuvre majeure (que certains qualifient de monumentale) exigera des rendez-vous réguliers tout au long de l'année, sous la forme de tutti rassemblant les différentes formations pour des répétitions programmées de novembre à mai, tantôt dans le Gers, la Haute Garonne ou le Tarn.

Si nous restons fidèles au public tarnais puisque ce concert sera donné le dimanche 9 juin au Grand Théâtre, nous aurons l'occasion d'aller à la rencontre des mélomanes du Sud-Ouest lors d'une « tournée » dans le Sud-Ouest au cours de l'année 2024.

## Des nouvelles du Théâtre de l'Ellipse



Nos amis du « Théâtre de l'Ellipse » et les musiciens de la « Compagnie Estival » fêteront l'anniversaire de La Maison de l'amitié au Théâtre des Lices, le jeudi 23 novembre...

Réservez votre soirée, hâtez-vous de réserver vos places pour cette soirée culturelle pleine de bonne humeur et venez revivre vos classiques avec « Les plus belles comédies » de Molière.

*Marie-Paule*